

市街地再開発組合設立総会

～藤枝駅前一丁目9街区第一種市街地再開発事業～

要約すると

- 7月19日、「藤枝駅前一丁目9街区市街地再開発組合 設立総会」を開催
- 令和6年度の建築工事着手を目指して事業を推進

7月19日(水)、JR藤枝駅北口の駅前一丁目9街区の市街地再開発事業に向け、「藤枝駅前一丁目9街区市街地再開発組合 設立総会」が小杉苑(青木2丁目)にて開催されました。これは、先日の静岡県知事による組合設立認可を受けて開催したものであり、本総会をもって正式に市街地再開発組合が設立されました。

総会に先立ち、設立発起人代表である鈴木健夫理事長から挨拶があり、これまでの歩みを振り返ると共に、事業の完遂を改めて誓いました。また、来賓を代表して北村市長は、「当地区の再開発事業は本市の発展に必ず寄与する極めて重要な事業であり、組合員・関係者の皆様でより一層団結のもと事業を成し遂げ、藤枝の新たなランドマークを生み出して欲しい」と強い期待を込めて、祝辞を述べました。

新たなスタートを切った市街地再開発組合は、コンサルタントをはじめ、一般業務代行者の穴吹興産(株)・(株)ユーデーコンサルタンツ、特定業務代行者の鉄建建設(株)と一丸となり、令和6年度の建築工事着手を目指して事業を推進していきます。本市としても事業が円滑に進捗するよう、引き続き積極的に支援してまいります。



冒頭挨拶する鈴木理事長



組合員と来賓の皆様